LA CONSTRUCTION D'UN ARTICLE - CORRECTION

Voici un autre ARTICLE qui parle de la crèche à côté de l'IME.

Encadre sur le document :

en rouge le TITRE

en noir

le chapeau de l'article

en bleu

la rubrique

en orange

le nom de l'auteur

en jaune

la photographie principale

en violet

la légende

en vert

l'encadré

Petite entance

Babylaune, une crèche à la pointe des projets éducatifs

« Une crèche d'application au sein d'un lycée est très très rare et cela a une très bonne connotation pédagogique par rapport aux jeunes. » Tel est l'entrée en matière du directeur du lycée du 'Puits de l'Aune, Laurent Bernon.

Seulement trois établissements en France possèdent une crèche d'application au sein d'un établissement scolaire. Une crèche avec 18 berceaux, c'est une petite crèche, mais importante en termes de surface et d'équipements qui sont bien au-delà des normes. Cela se bouscule au portillon et il y a beaucoup de déçus chaque année, avec déjà une vingtaine d'inscriptions pour la rentrée de septembre.

Apprendre les premières règles de la vie en collectivité

Candice Roche-Rivollier, la directrice de la crèche, explique: « Aujourd'hui (vendredi), nous organisons une petite fête pour la nouvelle année, c'est sur le thème des couleurs pour chaque tranche d'âge. Avec une quarantaine de familles, on est bien complet. Les parents apprécient de mettre leur enfant en structure collective, cela permet de faire



l'équipe de la crèche entoure la Directrice au centre. Photo Progrès/Jacky TOINON

des temps d'échange, d'apprendre les premières règles de la vie en collectivité. En 2020, nous allons poursuivre le travail du langage des signes avec la crèche de Rozier-en-Donzy. Poursuivre aussi les échanges avec l'école Champagnat. Nous allons mettre en place un atelier cuisine avec l'IME Céladon. Nous avons régulièrem nt des élèves du lycée qui jennent en immersion. Avec le cycle collège, nous allons faire du jardinage.

Le secteur de la petite enfane est un secteur difficile dans le recrutement du service à la personne, Laurent Bernon continue: «Les jeunes qui viennent s'inscrire ici dans le service à la personne avec des velléités de bosser dans la petite enfance sont privilégiés. Des passerelles entre les référentiels pédagogiques et la crèche ont été mises en place. Il y a des immergions avec des super stages, avec des thématiques comme l'éveil des enfants, la restauration, l'accueil des parents, qui sont inclus dans les cours. Ici au Puits de l'Aune les jeunes qui viennent savent qu'il a la crèche et cela va être un très bon support pédagogique. On sollicite aussi les auxiliaires de puériculture et les éducatrices de petite enfance, elles vont faire des cours et vont transmettre leur vécu sur le terrain. »

Atelier massage ou la relation parents enfants

Candice Roche-Rivollier termine ainsi: « Des ateliers sont proposés lors des "jours fous" avec des thèmes comme l'atelier massage ou la relation parents enfants. »

À la crèche Babylaune il y a aussi un groupe de parents qui

TÉMOIGNAGE



Christine s'occupe des crêpes pour fêter la nouvelle année. Photo Progrès/Jacky TOINON

Christine, qui habite les environs de Feurs

« Franchement je ne cherche pas de nounou, j'ai une petite fille que j'amène ici quand il y a de la place. C'est une structure géniale, qui implique les parents, avec un personnel très professionnel. »

s'appelle « parenthèse ». Ce groupe fait partie prenante du projet éducatif et va se réunir pour contribuer à des animations et à des soirées spécifiques dites de parentalité.

L'équipe éducatrice est très motivée et contribue au bienêtre des enfants.

De notre correspondant Jacky TOINON

Crèche Babylaune. Chemin des quatre 42110 FEURS 04.77.26.64.51

Le reste du texte s'appelle le corps de l'article.